

# Aguas Cordobesas superó nuevamente la auditoría IRAM

05/09/2019



Finalizó exitosamente la auditoría llevada a cabo por el Instituto Argentino de Normalización y Certificación (IRAM) en la cual Aguas Cordobesas logró la recertificación de las normas ISO 9001:2015 Sistemas de Gestión de la Calidad e ISO 14001:2015 Sistemas de Gestión Ambiental y se realizó una auditoría de cambio de norma ISO 45.001:2018 Sistemas de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo (anteriormente se certificaba la norma OHSAS 18001:2007).

Del 26 al 29 de agosto, 5 auditores del IRAM estuvieron recorriendo las instalaciones de la empresa y evaluando el sistema de gestión de todos los procesos para verificar el cumplimiento de las normas mencionadas. En el día de ayer, se llevó a cabo la reunión de cierre donde se presentó el informe final ante autoridades y el equipo de auditoría de la empresa.

Un año más, Aguas Cordobesas demuestra que trabaja día a día para estar más cerca del cliente y ratifica su

compromiso con el desarrollo sostenible y la construcción de una ciudad mejor.